

学年だより

# しゅつごー



大内西小  
第5学年冬休み号  
NO.14

## ♪～今年も頑張りました～♪

2学期も無事終わり、いよいよ明日からは子どもたちが楽しみにしていた冬休みに入ります。大掃除、大晦日、お正月など、年末年始は、子どもたちにとって、学校生活では学ぶことのできない大切なことを学べる良い機会です。一家団らんの楽しさや家族の一員としての自覚、そして礼儀作法の大切さなどを、ぜひこの機会に考えさせていただきたいと思います。また、新年のめあてやお年玉の使い方について話し合うなど、親子で楽しく有意義な冬休みが過ごせるようにしてください。2学期の間、健康面での管理など様々な面でのご理解とご協力をいただきありがとうございました

### 1月8日について

1月8日（水） 8:15登校  
1校時〈始業式〉8:30～9:10  
2校時〈学級活動〉9:20～10:00（以降 水曜日課） 集団下校14:00

〈持ち物〉

上ばき、体育館ばき、筆記用具、連絡帳、連絡袋、ランチマット、歯みがきセット、  
そうきん1枚（名前を書かせてください。）、お道具箱（中身を確認して補充をお願いします。）、  
通知表（印の確認をお願いします。）、課題、借りた本、国語・算数の用意  
書き初め2枚（書き初め展に出品する場合は、2枚提出・出品料50円）

### ～冬休みの課題～

#### 全員課題

#### 自由課題

- 冬休みのドリル
- 自主学習7日分（1日2ページ以上）
- 読書2冊（うち1冊は読書紹介カード）
- なわとび運動

- 書き初め
- 百人一首暗誦
- 理科研究
- 総合的な学習（各班のテーマ）



### ～冬休みの生活～

健康で有意義な冬休みを送るためにも、「規則正しい生活」「健康を増進する生活」「安全な生活」「学習する生活」「家族や地域の一員としての生活」を心がけられるよう、お子さんにお話しさせていただきたいと思います。詳しくは、『冬休みの過ごし方』をご覧ください。

◎冬休み中に何かありましたらご連絡ください。

大内西小学校 82-5134 平日 8:00～16:30 は日直が勤務しております。



# 成長した 2019年

1,2学期の漢字を覚える  
ことができたので3学期の  
漢字も覚えられるよにかん  
ぱりたいです。  
涼介

・苦手な社会のテストで  
良い点数を取れるよう  
になった。  
・むずかしい漢字をたくさん  
覚えられたので、来年もかん  
ぱりたい。(彩珠)

委員会やクラブで  
楽しく過ごせることが  
できてよかったです。  
美優羽

漢字が4年生の  
ころよりもできて  
よかったです。  
虹風汰

1学期の漢字テストでは、  
あまりいい点数を取ることが  
できなかったけれど、  
2学期の漢字テストで点数  
を上げることができたので、  
成長をすることができました。  
渚

去年よりは大きな声で  
あいさつができたので  
よかった。来年は  
もっと大きな声で、  
あいさつをしたい。  
そら

委員会や係の仕事  
をゆすれずにできた  
ので来年もかんぱ  
りたいと思います。  
暁

文章問題のテスト  
で高い点数を取  
れるようになった。  
計算が速くなったから  
これからも速くなる。  
蒼心

五年生はおぼえる漢字が  
多く、むずかしい漢字もあつた  
けど、思ったより、漢字を書  
けるようになったのでこれから  
もかんぱりたいです。美優

去年よりも友達となかよ  
く協力して過ごせました。  
来年は小学校生活最後  
なのでもっとたのしく明る  
いクラスになりたいです。こころ

よくか今年できるよ  
うになったことは漢字を  
多くおぼえることで  
なので来年はもっと多  
くの漢字をおぼえたい  
です。奏音

計算を暗算でできるよう  
になったので、これから  
もかんぱる。  
絢海

わたしは、漢字を上手  
に書けたのでよかったです。  
また、テストの点も、前より  
良かったので、来年もかん  
ぱりたいです。藍莉

できるようになったことは  
漢字です。理由は1学期  
よりも2学期の方が覚えられ  
たし書けるようにもなったか  
らです。羊羽彩